



PRESIDEN JOKOWI MENINJAU PANEN PADI DI INDRAMAYU

Presiden Joko Widodo (kiri) didampingi Plt Menteri Pertanian Arief Prasetyo Adi (tengah) dan Bupati Indramayu Nina Agustina melihat tanaman padi yang akan dipanen di Desa Karanglayung, Sukra, Indramayu, Jawa Barat, Jumat (13/10). Presiden Joko Widodo meninjau panen padi yang masih dalam kondisi baik meski sedang terjadi El Nino, sekaligus juga membagikan bantuan secara langsung kepada para petani.

Eks Mentan SYL Ditangkap KPK di Jaksel, Kapolda Metro: Kasus Pemerasan Lanjut

Kapolda Metro pastikan tak akan menghentikan kasus dugaan pemerasan dilakukan pimpinan KPK terhadap SYL meski telah ditangkap KPK.

JAKARTA (IM) - Eks Menteri Pertanian (Mentan) Syahrul Yasin Limpo (SYL) ditangkap tim penyidik Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) saat berada

di salah satu Apartemen di lingkungan Kebayoran Baru, Jakarta Selatan, Kamis (12/10) malam. Aparat KPK langsung membawa SYL ke Gedung Merah

Putih KPK untuk menjalani pemeriksaan. Pemeriksaan itu langsung dilakukan setelah SYL tiba di kantor KPK sekira pukul 19.16 WIB.

Kepala Bagian Pemberitaan KPK, Ali Fikri menyebutkan pemeriksaan terhadap politikus Partai NasDem itu masih berlangsung hingga pagi ini. Pemeriksaan terhadap SYL dalam kapasitasnya sebagai tersangka. "Iya sejauh ini tim penyidik

masih melakukan serangkaian pemeriksaan terhadap tersangka," kata Ali kepada wartawan, Jumat (13/10).

Diketahui sebelumnya, KPK telah menetapkan Syahrul Yasin Limpo (SYL) sebagai tersangka. Politikus NasDem tersebut ditetapkan sebagai tersangka dugaan penerimaan gratifikasi ataupun suap terkait promosi jabatan di lingkungan Kementerian Pertanian (Kementan).

Syahrul Limpo ditetapkan sebagai tersangka bersama dua orang lainnya yakni, Sekretaris Jenderal (Sekjen) Kementan, Kasdi Subagyo (KS) dan Direktur Alat Mesin Pertanian, M Hatta (MH). Syahrul diduga menginstruksikan Kasdi dan Hatta untuk mengumpulkan uang terkait promosi jabatan di Kementan.

► Bersambung ke hal 11

Perputaran Uang Judi Online Diprediksi Capai Rp350 Triliun

JAKARTA (IM) - Menkominfo Budi Arie Setiadi memprediksi perputaran uang di judi online bisa mencapai Rp 350 triliun. Dia yakin, dengan pemberantasan judi online yang masif, angka perputaran uang tersebut akan menurun drastis. "Menurut data yang kami peroleh perputaran uang dari judi online itu hampir Rp 160 triliun rupiah dan diprediksi bisa sampai Rp 350 triliun," kata Budi Arie kepada wartawan di Kompleks Istana, Jakarta, Jumat (13/10).

"Jadi sebelum saya jadi menteri itu udah diestimasi tahun ini hampir Rp 160 triliun nih. Tapi kelihatannya dalam bulan Juli, Agustus sampai Oktober dia

pasti akan drop," katanya. Budi Arie mengatakan pihaknya akan terus memberantas judi online sesuai arahan Presiden Jokowi. Modus judi online mayoritas menggunakan nomor telepon dari saluran Kamboja dan Filipina.

"Bahwa judi online harus terus diberantas, karena merugikan rakyat kecil. Kalau teman-teman media ada laporan tentang judi online sekarang ini kan nipunya pake nomor telepon dari luar negeri ya. Dari Filipina dan Kamboja. Nanti kita tutup itunya saluran ininya, saluran komunikasinya sehingga kita tidak bisa dimasuki atau disusupi

► Bersambung ke hal 11

Firli Bahuri Tak Bisa Tanda Tangani Surat Penangkapan karena Bukan Penyidik

JAKARTA (IM) - Mantan penyidik senior Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) Novel Baswedan menyebut Ketua KPK Firli Bahuri seharusnya tidak bisa menandatangani Surat Perintah Penangkapan (Sprinkap) terhadap Syahrul Yasin Limpo.

Syahrul merupakan mantan Menteri Pertanian (Mentan) yang ditetapkan sebagai tersangka dugaan korupsi pemerasan dalam jabatan di lingkungan Kementerian Pertanian (Kementan). Ia ditangkap pe-

nyidik KPK di sebuah apartemen di daerah Kebayoran Baru, Jakarta Selatan, Kamis (12/10) petang.

Kemudian beredar surat penangkapan itu ditandatangani Firli Bahuri pada 11 Oktober dengan frasa Pimpinan Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) "Selaku Penyidik".

"Nah, ini yang harus dilihat. Ini dahsyat, parah, nekat, yang seharusnya pimpinan itu sadar karena dengan Undang-Undang KPK yang baru ini pimpinan bukan lagi penyidik,

mentinya dia tidak bisa menandatangani," kata Novel saat dihubungi, Jumat (13/10).

Semestinya, pejabat struktural di KPK lah yang diminta menandatangani surat penangkapan Syahrul. Namun, mereka menolak karena tidak mau melakukan perbuatan sewenang-wenang.

"Kemudian karena enggak mau, dia tandatangi sendiri karena dia yang memerintahkan," tutur Novel.

► Bersambung ke hal 11

Israel Minta PBB Evakuasi 1,1 Juta Warga dari Jalur Gaza dalam Waktu 24 Jam

GAZA (IM) - Para pemimpin tim Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB) di Gaza pada Kamis (12/10) diberitahu oleh petugas penghubung mereka di militer Israel bahwa seluruh penduduk di utara Wadi Gaza harus mengungsi ke Gaza selatan dalam waktu 24 jam.

Stephane Dujarric, juru bicara sekretaris jenderal PBB mengatakan Israel menyampaikan pesan tersebut kepada tim PBB di Gaza sebelum pindah malam waktu setempat pada Kamis (12/10).

"Jumlahnya sekitar 1,1

juta orang. Perintah yang sama berlaku untuk semua staf PBB dan mereka yang berlindung di fasilitas PBB - termasuk sekolah, pusat kesehatan dan klinik," kata pernyataan PBB.

"PBB menganggap gerakan seperti itu tidak mungkin terjadi tanpa konsekuensi kemanusiaan yang buruk," lanjutnya.

"PBB dengan tegas meminta agar perintah semacam itu, jika memang benar, dibatalkan, untuk menghindari

► Bersambung ke hal 11



IJTIMA' SANAWI DEWAN PENGAWAS SYARIAH 2023

Wakil Presiden Ma'ruf Amin (kanan) menyampaikan pidato pada kegiatan Ijtima' Sanawi Dewan Pengawas Syariah 2023 di Jakarta, Jumat (13/10). OJK bersama Dewan Syariah Nasional - Majelis Ulama Indonesia (DSN-MUI) menyelenggarakan kegiatan pertemuan tahunan (Ijtima' Sanawi) Dewan Pengawas Syariah 2023 untuk mendorong perkembangan ekonomi dan keuangan syariah di Indonesia.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Iblis yang ada di sekitar kita tidaklah menakutkan, yang mengerikan adalah iblis yang terdapat di dalam hati kita.
(Master Cheng Yen)

intiland

印尼旅遊部推荐咖啡
PREMIUM QUALITY AUTHENTIC INDONESIAN
100% PURE
印尼猫屎咖啡
KOPITIAM
KOPITIAM
Jakarta: The Food Hall, Jakarta Buah Gajah Mada, Jakarta Buah Pluit, AEON, Kemcheck Kemang, Grand Lucky, Market City PIK, Farmers Market, Ranch Market, Rezeki Fresh Market Bandung: Borna Dago, SM Setiabudi, Tiara Mini Mart, Ujenk Mart
For more info or purchase: (+6221) 666 0 5522

ASALTAU!

Demi Punya Kebun Sawit, Pria Ini Bakar Puluhan Hektare Hutan



POLRES Inhu, Riau, menangkap seorang pria bernama Sutanto karena membakar puluhan hektar hutan yang rencananya akan dijadikan kebun sawit.

Lokasi hutan yang dibakar pria berusia 31 tahun ini yakni di sekitaran Desa Siambul Kecamatan Batang Gansal Kabupaten Indragiri Hulu. Setelah diselidiki, akhirnya polisi berhasil mengidentifikasi pelaku pembakaran. "Luas areal yang terbakar adalah 46,84 hektare," kata Kapolres Inhu AKBP Dody Wirawijaya didampingi Waka Polres Inhu Kompol Teddy Ardian Jumat (13/10).

Dijelaskannya, bahwa pada 5 Oktober 2023 termonitor di Dashboard Lancang Kuning sebuah aplikasi pemantau kebakaran hutan dan lahan, terpantau ada titik api Di Desa Siambul Kecamatan Batang Gansal Kabupaten Indragiri Hulu. Kemudian Bhabin-kamtibmas Desa Siambul Briptu Rizky Saleh mengecek langsung ke lokasi titik api dan benar ada kebakaran.

Setelah ditangkap diinterogasi, bahwa Sutanto mengaku membakar lahan bersama temannya Fikri. Dimana saat kejadian dia melakukan pembakaran. Namun setelah itu

► Bersambung ke hal 11

SANDIMAS
GRANITE & SANITARY

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.717,00	15.707,00
SGD	11.505,00	11.491,00
AUD	9.968,00	9.938,00
HKD	2.041,00	1.981,00
EUR	16.737,00	16.487,00
GBP	19.361,00	19.091,00

Jumat 13 Oktober 2023 14:38 WIB